

José Ramón Machado Ventura appelle à la souveraineté alimentaire



La Havane, 29 avril, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a lancé un appel à faire de l'agriculture la source principale de l'alimentation dans notre pays.

Au cours d'une réunion avec les autorités des provinces cubaines et le ministre de l'Agriculture, Gustavo Rodríguez, il a rappelé que Cuba importe quelques 800 mille tonnes de maïs et dépense plus de 500 millions de dollars en tourteaux pour l'alimentation des animaux ce qu'il a qualifié d'insoutenable dans le contexte actuel.

Le dirigeant cubain a insisté sur le caractère prioritaire qu'il faut accorder au développement agricole.

Les autorités de diverses provinces ont présenté les stratégies conçues pour atteindre ce but, stratégies qui prévoient le labourage de plus de terres et la plantation de cultures portant des fruits dans les plus brefs délais.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/221241-jose-ramon-machado-ventura-appelle-a-la-souverainete-alimentaire>



Radio Habana Cuba